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165
малых предприятий 
работает на территории 
Богучарского района

532

На вопросы отвечает 
Валерий Кузнецов

Власть – общестВо

У вас есть новость?  
Вы обладаете  
интересной  
информацией  
или стали очевидцем 
необычного?  

Позвоните по номерам

2-10-58, 2-22-44.
Наши группы  
в социальных сетях:

odnoklassniki.ru/gazetasel
vk.com/boguchar36

НОВОСТИ

КоНКУРс
Чей двор 
лучше?

  Белой акации гроздья душистые появились второй раз за три месяца.

Лагерь «Юный танкист» 
завершил работу

В этом году лагерь по допри-
зывной подготовке принял 65 
человек.
Помимо десятиклассников, удо-
стоившихся пройти традицион-
ные «военные» сборы на озе-
ре Песчаном, здесь же прове-
ли пять дней еще и спортсме-
ны. Когда-то организованный с 
поддержкой 10-й танковой ди-
визии, «Юный танкист» дав-
но уже действует в автономном 
режиме, обходясь силами педа-
гогов по ОБЖ и учителей физ-
культуры, но связей с военны-
ми не прерывает, как и не ме-
няет старое название. Как со-
общил специалист районно-
го управления по образованию, 
курирующий работу лагеря, 
Алексей Кортунов, занятия по 
химзащите на сборах со стар-
шеклассниками проводят во-
енные из дислоцирующегося у 
нас гарнизона.

Сельский дом выгорел 
изнутри

27 июля, около четырех часов 
вечера, в ПЧ-33 поступило со-
общение о пожаре в одном из 
жилых домов села Дьяченково. 
Пожарные сразу же выехали 
на место происшествия. Огонь 
локализовали быстро, однако 
он все-таки успел выжечь стро-
ение изнутри. По сообщению 
пожарных, на момент возгора-
ния в доме никого не было. Это 
и явилось счастливой случай-
ностью того, что в огне никто 
не пострадал.
 Причина пожара – короткое 
замыкание из-за неисправно-
сти электропроводки. 

Подпишись на районку по льготной цене!

Вообще-то белая акация обычно цве-
тет в конце весны, а то и вовсе в апреле 
или в начале мая. А тут выбросила души-
стые кисти в конце июля. По словам хо-
зяина дома, возле которого и растет уди-

вившее людей дерево, Анатолия Гонча-
рова, это феноменальное явление и его 
очень удивило. Мы попытались найти от-
вет в Интернете. По мнению ряда эколо-
гов, акация могла отреагировать повтор-

ным цветением на загрязнение окружа-
ющей среды. Может быть, автомобиль-
ными выхлопами: наши читатели заме-
тили цветущую акацию и кое-где вдоль 
автотрасс.

В конце июля на Богучарщине 
вдруг зацвела акация
О природном феномене сообщили жители села Дьяченково

Дорогие читатели! С 1 августа открывается досрочная подписка на газету 
«Сельская новь» на 1 полугодие 2015 года. В течение месяца вы можете выпи-
сать любимую «районку» по самой низкой в эту подписную кампанию цене – за 
396 рублей 51 копейку.

 Льготы по подписке через почту предоставляются только при оформлении 
подписки на шесть месяцев.

Спешите выписать сейчас – в сентябре будет дороже.
Если вы не хотите переплачивать за услуги почты, то можете выписать газету 

на 1 полугодие 2015 года в редакции по еще более низкой цене:
– 270 руб. – если вы будете сами забирать газету в редакции;
– 288 руб. – если забирать газету в пункте выдачи;
– 186 руб. – если получать PDF- версию газеты на электронную почту.
Цены на альтернативные виды подписки в августе мы сохранили на уровне те-

кущего полугодия! Но есть условие – подписку оформлять на полгода.

НаШа ИстоРИЯ
Богучарцы
на Первой 
мировой 
войне
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По материалам РИА «Воронеж».

новости 

региона

!

Активной явкой на встречу с пред-
ставителями администрации, район-
ных ведомств и учреждений фило-
новцы в этот раз не отличились, но 
тем не менее, разговор, касающий-
ся проблем жизнеобеспечения сель-
ского поселения, вышел обстоятель-
ный. И вопросы затрагивались акту-
альные для всех селян. Например, о 
том, почему больным приходится по-
долгу ждать своей очереди на приём 
к врачу в районной больнице.

– Надо учитывать, что в последнее 
время к «живой» очереди добавляется 
и телефонная, – пояснил главный врач 
Алексей Греков. – Кстати, это удобно 
и для жителей Филоновского поселе-
ния – записываться на приём к врачам 
по телефону.

– Сказывается к тому же и дефицит 
кадров медицинских работников, – до-
бавил первый заместитель главы ад-
министрации района Юрий Величенко, 
который вёл эту встречу. – Районная 
больница укомплектована ими лишь 
наполовину. Отсюда и двойные очере-
ди. Мы специально выделили кварти-
ры в военном городке для медработ-
ников, но они, к сожалению, в Богучар 
не стремятся.

Ещё один вопрос касался местной 
школы: поскольку многие классы в ней 
пустуют, то нельзя ли было бы открыть 
там группы дошкольного обучения?

Как было разъяснено, даже если бы 
удалось изыскать необходимые сред-
ства (это примерно 2,5 млн. рублей), 
нет гарантии, что группы малышей бу-
дут заполнены: сейчас многие родители 
возят в город своих детей не только в 
школы, но и в детсады. А если смотреть 
в перспективу, то в ней, к сожалению, 

не просматривается омоложение села. 
В диалоге с районными властями фи-

лоновцы не обошли и такие ключевые 
позиции сельской инфраструктуры, как 
дороги, газ, вода. Последняя тема осо-
бенно больная: люди уже много лет ждут 
обещанного водопровода.

– Строительство водопроводной сети 
в селе Филоново принято в план 2015 
года, – сказал Юрий Величенко. – А по 
хутору Тихий Дон выполнена проектно-
сметная документация, но пока нет 
экспертного заключения. Может быть, 
удастся «дожать» и этот объект в смыс-
ле включения в план, тогда решится во-
прос и с экспертизой. 

Ситуация с газом волнует тех, кто 
пользуется баллонами. Где нам их за-

правлять? – спрашивают возмущен-
ные люди.

– Это касается не только филонов-
цев, – посожалел Юрий Величенко, – по-
этому мы соберём заявки с поселений и 
определимся с общим количеством бал-
лонов и графиком их завоза.

Ну а «дорожная» проблема заключа-
ется в том, что по селу, игнорируя запре-
щающие знаки, без конца идут больше-
грузные автомобили, разбивая асфальт 
и нарушая покой селян в вечернее вре-
мя. И в связи с тем, что этот транспорт 
обслуживает гранитный карьер, устра-
нить нарушения можно будет, когда 
определится новый собственник пред-
приятия.

Алексей КОВАЛЁВ.

Можно ли открыть детсад? 
Где заправить баллоны?
Эти и другие вопросы задавали жители Филоновского 
поселения в ходе Дня администрации района

 Вопросы к властям появились сразу.

– Мы тут с мужиками обсудили ста-
тью «Нужно ли отменить прямые выбо-
ры глав и вернуть администрациям по-
селений полномочия отделов ЗАГС?» и 
решили, что вернуть полномочия было 
бы хорошо, – таким мнением односель-
чан поделился с нами по телефону один 
из жителей села Лебединки Николай 
Крикливый. И мотивировал интерес се-
лян к данной теме житейским доводом: 
раньше зарегистрировать ребенка либо 
получить справку о смерти, прописать-
ся – выписаться и даже заключить сдел-
ку по купле-продаже зданий/сооруже-
ний можно было не покидая села, а бра-
косочетание вообще становилось об-
щесельским праздником. Сегодня же 

по любому поводу нужно ехать в рай-
центр. От Лебединки до Богучара – 45 
километров. При том, что автобус хо-
дит два раза  в неделю, в 8.30 прибы-
вает в город, а в 13.00 нужно уже быть 
на автостанции, чтобы не опоздать на 
обратный рейс. Можно и не успеть, учи-
тывая, что в райцентр едут из всех сел, 
а в присутственных местах могут быть 
очереди.

– Правду говорят, что у нас скоро от-
кроют деловой офис по принципу «одно-
го окна»? – интересуется мой собесед-
ник. 

И получив подтверждение, говорит, 
что это было бы неплохо.

– Вопрос полномочий для админи-

страций на местах – не праздный, – 
подчеркивает Николай Александрович. 
– Раньше они были весомыми в общей 
системе власти. При каждой действо-
вала, например, административная ко-
миссия – и порядка в селе было боль-
ше. Финансировался сельсовет, как тог-
да именовали администрацию, так, что 
голова болела, на что истратить. А сей-
час болит, где взять.

По словам моего собеседника, се-
ляне ждут перемен и считают, что ста-
тус органов самоуправления надо укре-
плять и подкреплять материально. Тог-
да и за жизнь на местах с них можно бу-
дет спрашивать.

Любовь ГЕРУСОВА.

Жители Лебединки ждут 
новый закон о самоуправлении
Селяне надеются, что их жизнь станет легче

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

Глава Воронежской области 
раскритиковал дорожников 
за пробки на трассе «Дон»

Региональные власти создадут 
рабочую группу, которая в тече-
ние недели должна найти спо-
соб ликвидации заторов на феде-
ральной трассе М-4 «Дон» в райо-
не села Лосево Павловского рай-
она. 
Глава региона потребовал соблю-
сти интересы как жителей Пав-
ловского района, так и водите-
лей транзитного транспорта. По 
словам Алексея Гордеева, из-за 
огромных пробок большегрузы 
вынуждены съезжать с трассы 
и объезжать заторы через бли-
жайшие села. От этого страдают 
местные жители, которые просто 
«не могут перейти дорогу».

В Воронежской области 
усилятся жара и засуха

В течение новой недели, когда в 
атмосфере над Воронежской об-
ластью будет доминировать вы-
сокий антициклон, усилится жара. 
Наиболее вероятные значения 
минимальной температуры ночью 
+14…+16 градусов. А после полу-
дня температура будет повышать-
ся до +29…+31 градуса. 
На большей части региона класс 
пожарной опасности будет IV или 
даже V. 

Пять воронежцев вошли 
в Международный совет 
ученых

Воронежский госуниверситет по-
лучил аккредитацию в первой 
международной программе «Гло-
бальный мировой коммуникатор. 
Образование и наука». Сертифи-
кат выдал Международный совет 
ученых. Теперь в него вошли пя-
теро воронежцев.
Это ректор ВГУ Дмитрий Ендо-
вицкий, профессор химфака Оль-
га Бобрешова, доцент физфака 
Олег Овчинников, профессор юр-
фака Елена Носырева и профес-
сор филфака Иосиф Стернин.

На открытии «Авиадартса» 
асы показали  воронежцам 
фигуры высшего пилотажа

На полигоне «Погоново» в Во-
ронежской области прошло уни-
кальное шоу «Авиамикс». Пред-
ставление открыло практическую 
часть международного конкур-
са летных экипажей «Авиадартс 
2014». Пилоты из трех стран по-
казали зрителям фигуры высше-
го пилотажа, дозаправку в возду-
хе, стрельбу ракетами по мише-
ням и тушение пожара. 

В Воронеже открыли 
корабль-музей «Гото 
Предестинация»

В Воронеже в рамках празднова-
ния Дня военно-морского флота 
состоялось торжественное откры-
тие корабля-музея «Гото Преде-
стинация». Митрополит Воронеж-
ский и Лискинский Сергий освя-
тил корабль после торжественной 
службы в Успенском адмиралтей-
ском храме.



О транспорте, школе  

и пособиях

Валентина Червонная:
– Можно ли сделать так, 

чтобы рейсовый автобус, сле-
дующий из села Криница в Бо-
гучар, заезжал в Радченское?

– Маршруты движения рейсо
вых автобусов согласовываются 
с департаментом транспорта и 
автомобильных дорог Воронеж
ской области, при этом учитыва
ются экономическая эффектив
ность, пассажиропоток, транс
портная безопасность и так да
лее. Насколько мне известно, 
через Радченское сегодня про
ходят два маршрута регулярного 
сообщения (Богучар – Шуринов
ка и  Богучар – Травкино).

Председатель родитель-
ского комитета Красногоров-
ской школы Антонина Зайце-
ва:

– Мы узнали, что наше учеб-
ное заведение могут закрыть. 
Если такое случится, будет ли 
предоставлен транспорт для 
подвоза наших деток в Дья-
ченковскую СОШ? 

– Если такое случится, мы в 
обязательном порядке органи
зуем подвоз школьников в село 
Дьяченково. А вообще школу 
могут закрыть только по реше
нию схода граждан либо в свя
зи с ненаполняемостью классов. 

Наталья Балина из хутора 
Галиевка:

– Моя восемнадцатилетняя 
дочь 28 мая родила ребеночка, 
но до сих пор не получила ни ко
пейки детских пособий.

– Насколько мне известно, в 
соответствии с законом «О со
циальной поддержке отдель
ных категорий граждан в Воро
нежской области» вашей доче
ри должна быть назначена еди
новременная выплата при рож
дении ребенка в сумме 20 ты
сяч рублей, а также некоторые 
другие пособия. Вам нужно об
ратиться в управление соцзащи
ты населения, там специалисты 
подскажут, какие документы 
предоставить, чтобы получить 
средства.

Законно или нет?

Житель села Журавка Иван 
Яковлевич Богодухов:

– У меня есть две машины 
и мотоцикл, техосмотры про-
хожу законно, но почему-то 
всегда сотрудники страховой 
компании меня агитируют что-
нибудь застраховать на сум-
му более тысячи рублей. Это 
просто поражает. Законно это 
или нет?

– Я разделяю ваше возмуще
ние. Граждане часто нам жалу
ются по данному поводу. В соот
ветствии с Федеральным зако
ном «Об обязательном страхо
вании гражданской ответствен
ности владельцев транспортных 
средств» владельцы транспот
ных средств могут дополнитель
но в добровольной форме осу
ществлять страхование на слу
чай недостаточности страховой 

выплаты по обязательному стра
хованию для полного возмеще
ния вреда, а также на случай на
ступления ответственности, не 
относящейся к страховому ри
ску по обязательному страхова
нию. Для страхования граждан
ской ответственности владель
цам транспортных средств иные 
страхования не требуются.

Наталья Васильевна Михай-
личенко, село Журавка:

– У меня очень наболевший 
вопрос: я заключила с район-
ной администрацией договор 
аренды земельного участка из 
земель сельскохозяйственно-
го назначения. Но я там скот 
пасти не могу, потому что это 
делает фермер из соседнего 
Верхнемамонского района. Но 
ведь это незаконно. Помогите 
разрешить проблему.

– Да, мы знаем об этой ситу
ации. Фермеру уже даны пись
менные разъяснения о том, что 
пасти скот на этом участке мо
жет только арендатор. А если 
он продолжит выгонять скот на 
эту территорию, то вы вправе 
обратиться в правоохранитель
ные органы.

Екатерина Ковалева,  
село Красногоровка:

– Местный фермер арен-
дует наши паи. Налог на зем-
лю я заплатила, но узнала, что 
теперь еще нужно платить на-
лог на зерно. Когда такой по-
явился? 

– В налогообложении много 
вариаций. Однако уплачиваемая 
вами сумма 182 рубля – это по
доходный налог (13 %), кото
рую должен уплатить собствен
ник земельного пая за получен
ную продукцию или по согласо
ванию сторон вычесть из нату
ральной оплаты. 

Этот подоходный налог и 
удерживает арендатор с соб
ственника земельной доли. До
ставка же зерна арендатором 
производится бесплатно.

О благоустройстве 

города и района

Татьяна Матвиенко:
– Валерий Васильевич, от-

ветьте, пожалуйста, когда бу-
дет нормальный тротуар по 
ул. Дзержинского? А то после 
дождя люди обходят грязь и 
огромные лужи по проезжей 
части в районе детского сада 
«Родничок» и магазинов, а за-
частую водители просто про-
носятся, обдавая грязью про-
хожих. А ведь в центр, шко-
лу, детский сад другой доро-
ги нет. 

– В настоящее время доро
га по ул. Дзержинского переда
на в областную собственность. 
Обслуживает ее филиал в горо
де Богучаре ОАО «Воронежав
тодор». Администрация города 
ведет работу с обслуживающей 
организацией по решению дан
ной проблемы. Несмотря на то, 
что безопасность на дорогах го
рода относится к компетенции 
сотрудников ОМВД, мы тоже 
всячески будем оказывать со
действие в этом вопросе. 

Владимир Сыроваткин из 
Шуриновки:

– У меня два вопроса. Пер-
вый – по газификации на ули-
це 50 лет Победы с 25 по 37 
дом.

– В чем конкретно проблема?
– Нам 7 лет обещают пу-

стить газ, ГРП поставили, а 
воз и ныне там. И второй во-
прос: можно ли дорожным 
знаком обозначить правиль-
ные границы села Шуринов-
ка?

– По дорожному знаку – не 
вопрос, направим заявку в Богу
чарский филиал ОАО «Воронеж
автодор» и все будет сделано в 
кратчайшие сроки. Что же каса
ется газификации, мне извест
но, что разработана проектно
сметная документация на стро
ительство сетей газораспреде
ления по ул. 50 лет Победы в 
Шуриновке и ул. Степная в Ма
рьевке. Уже получено положи
тельное заключение госэкспер
тизы. Работы запланированы на 
2015 год.

Юлия Миллер (Сидельни-
кова):

– Я живу в селе Залимане, 
на улице Буденного. Здесь до-
рога отсутствует полностью, 
так что ходить и ездить невоз-
можно. Верхнюю часть улицы 
иногда засыпают хоть чем-то, 
а нижнюю вообще не ремон-
тируют. Очень прошу вас по-
мочь.

– Как мне рассказал глава 
Залиманского поселения Сер
гей Лунев, администрация пе
риодически производит отсыпку 
улиц, а в зимнее время – очист
ку их от снега. Вашу проблему 
я возьму на заметку и постара
юсь узнать, что можно сделать 
в данном случае.

Олег Когтев:
– Меня, как свадебного фо-

тографа, интересует вопрос 
ремонта здания богучарско-
го отдела ЗАГС, которое в на-
стоящее время выглядит не 
совсем опрятно. 

– По этому вопросу уже есть 
договоренность с областным 
управлением ЗАГС, готовится 

проектносметная документа
ция, планируется начать ремонт
ные работы в будущем году. 
Планируется организацию МУП 
«Архитектура и строительство» 
перевести в другое здание, та
ким образом, всё правое кры
ло первого этажа будет отдано 
ЗАГСу. Более того скажу, пло
щадку перед ЗАГСом, на кото
рой установлены карета, дерево 
с аистами и прочее, будем рас
ширять, а еще собираемся сде
лать красивую лестницу, подоб
ную той, что в здании районной 
администрации, чтобы молодо
жены, да и все желающие могли 
фотографироваться возле нее.

Яна Белоусова (Апалкова):
– В районе Песковатки, по 

улице Советской очень часто 
прорывает воду. В этом году 
сделали новый водопровод, 
но почти каждый день у нас 
«потопы». Может поставили 
самые дешевые трубы и ра-
боты провели халатно. 

– Уважаемая Яна, несмо
тря на то, что новая водопрово
дная сеть была сдана в эксплу
атацию осенью прошлого года, 
выполнить работы по перепод
ключению потребителей к ней в 
осеннезимний период не пред
ставлялось возможным. В ны
нешнем году стартовали рабо
ты по подключению домовла
дений по улице Советской к но
вой сети, которые были завер
шены около двух недель назад. 
Таким образом, до этого момен
та вода поставлялась по ранее 
существовавшей сети, что спо
собствовало аварийности. Ка
чество же выполнения работ и 
используемых материалов в со
ответствии с действующим за
конодательством весь пери
од строительства проверялось 
представителями специализи
рованной службы заказчика за
стройщика ООО «Облкоммун
сервис», по завершению полу
чены положительные результа
ты проверок. Поэтому можно го
ворить о надлежащем качестве 
выполненных работ и использо
ванных материалов.

– И еще вопрос: когда бу-

дут по улице Советской сто-
ять знаки, указывающие по-
ворот на переулок Гагарина и 
улицу Гагарина?

– Данный вопрос требует вне
сения изменений в дислокацию 
дорожных знаков. Собственнику 
автомобильной дороги будет на
правлено обращение по рассмо
трению вопроса установки дан
ных знаков. 

Ирина Решетова:
– Когда на улицах Красного-

ровки начнет работать ночное 
освещение, а дорога по ули-
це Дачной хотя бы будет от-
сыпана щебнем? А зимой мо-
жет перемерзнуть водопрово-
дная линия под дорогой, кото-
рую очень размывает. Наде-
емся на вашу помощь!

– Сейчас уличное освещение 
в селе отключено ввиду отсут
ствия приборов учета. Дьячен
ковской сельской администра
цией разработана проектно
сметная документация на их 
монтаж, но пока в бюджете 
средств на это нет и выполнить 
работы невозможно. А вот от
сыпка дороги на улице Дачной, 
по информации главы ваше
го поселения Виктора Сыкало
ва, будет выполнена песчано
гравийной смесью в сентябре 
этого года.

Про дороги

Алла Пономарева-
Назарьева:

– Когда будет нормальная 
дорога в районе кинотеатра 
«Шторм» и от танка в воен-
ном городке до перекрестка 
возле райгаза?

– В настоящее время админи
страции района и города зани
маются реконструкцией дороги 
по ул. Шолохова. В рамках этой 
работы проезжая часть будет 
расширена и оборудована не
обходимыми объектами дорож
ной инфраструктуры. Теперь к 
другому вопросу. 

ПРЯМАЯ ЛИНИЯ
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 В течение часа телефон не умолкал ни на минуту.

Валерий Кузнецов: «Для властей 
второстепенных проблем нет»   
Глава администрации района ответил на вопросы граждан, заданные в процессе «прямой линии» по телефону и в соцсетях. 

Представляем вниманию читателей ответы, полученные в процессе «прямой линии» по телефону и в соцсетях

с. 7>>



Примечательно, что жили мо-
лодые люди в разных уголках 
страны – Арина в Мурманске, 
Максим – в Санкт-Петербурге, 
но в одно и то же время, 6 лет 
назад, приехали погостить к 
близким в город Богучар: Ари-
на – к другу отца Николаю Ан-
дрееву, а Максим к родным.

– Мы познакомились на мест-
ном пляже, я играла в волейбол, 
Максим увидел меня и влюбил-
ся, – рассказывает Арина. – Мы 
немного пообщались, а вечером 
он приехал ко мне на мотоцикле. 

– А он тебе чем понравился? 
– интересуемся мы.

– Максим мужественный, 
сильный и вместе с тем очень-
очень добрый, хотя и не совсем 
в моем вкусе, мне всегда нра-
вились брюнеты, а не блонди-
ны, – отвечает Арина с улыбкой. 
– Любопытно, что накануне на-
шего знакомства моя мама уви-
дела в городе парня, которого 
потом нахваливала мне, оказа-
лось, это был Максим. Так что 
от судьбы не уйдешь. Мы по-
встречались две недели, а по-
том он уехал в Питер, а я вер-
нулась в Мурманск. В течение 
двух лет мы общались в основ-
ном по скайпу и телефону, ви-
делись очень редко, только по 
большим праздникам, напри-
мер, на Новый год. Никто не ве-
рил, что отношения продлятся 

долго, а тем более перерастут 
во что-то большее, но мы прош-
ли все испытания. 

Четыре года назад Арина 
переехала к Максиму в Санкт-
Петербург, а в июле этого года 
они поженились. Брак зареги-
стрировали в Питере, а свадьбу 
решили играть в Богучаре.

– В северной столице это со-
бытие мы отметили с друзьями, 
катаясь на автомобиле, обору-
дованном под дискотеку, езди-
ли на развод мостов, – делятся 
впечатлениями супруги Масло-
вы. – В Богучаре же все было 
иначе, по-особенному душевно, 
очень тепло, с веселыми конкур-
сами. У нас была замечательная 
тамада, которая устроила нам 
чудесный праздник. 

На богучарской свадьбе, как 
это и полагается, были родные 
и близкие молодых, а также те, 
которые так или иначе поспособ-
ствовали их встрече шесть лет 
назад. 

Кстати, в прошлом году ро-
дители Арины переехали из да-
лёкого Мурманска в Богучар на 
постоянное место жительства, 

наш край им с давних пор при-
шелся по душе. 

– Мы подарили своим гостям 
танец, который придумали сами. 
Наши зрители были в восторге. 
В заключение праздника вме-

сте «посадили» свадебное де-
рево – это картина с деревом, 
листьями которого стали отпе-
чатки пальцев наших родных и 
близких, – говорят Арина и Мак-
сим. – Мы счастливы, спасибо 

Богучару – этот город боготво-
рим, ведь если бы не он, мы мог-
ли бы не встретиться. Это ме-
сто чудесным образом соединя-
ет сердца!

Наталия ЛИФИНЦЕВА.
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На свадьбе невеста была в 
уникальном, дизайнерском 
платье, купленном в престиж-
ном салоне Санкт-Петербурга.

Жених из Питера, невеста из Мурманска,
а свадьбу сыграли в Богучаре
Наш город стал местом знакомства Арины и Максима Масловых и рождения их семьи

 Фото, сделанные в Богучаре, теперь для семьи Масловых самые дорогие

Сразу два события отпразд-
новали терешковцы в один из 
выходных дней июля – День 
рождения села и 40-летие 
местного СДК. Гостей здесь 
угощали пирожками со смета-
ной, радовали забавными по-
делками местных умельцев, 
выставками фотографий про-
шлых лет, конкурсами и кон-
цертными номерами. 

Селяне принимали поздрав-
ления от представителей вла-
сти – заместителя главы адми-
нистрации Богучарского райо-
на – руководителя аппарата На-
тальи Самодуровой, главы Дья-
ченковского поселения Виктора 
Сыкалова и директора межпо-
селенческого центра народного 
творчества Валентины Опушне-
вой. 

Одним из самых ярких мо-
ментов праздника стало по-
здравление «серебряных» 
юбиляров семейной жизни. 
Две супружеские пары – Инну 
и Юрия Белоконевых, Людми-

лу и Сергея Синюковых при-
гласили на сцену и попросили 
в присутствии десятков одно-
сельчан и гостей из соседних 
населенных пунктов дать друг 
другу новые клятвы верности и 
пообещать еще 25 лет, до «зо-
лотой» свадьбы прожить в люб-
ви и согласии, забыв все печа-
ли и невзгоды. Затем новоис-
печенные молодожены обме-
нялись кольцами, только не зо-
лотыми, а серебряными (на са-
мом деле они были сделаны из 
блестящей бумаги). Примеча-
тельно, что Елена Пешикова, 
проводившая нынешнюю цере-
монию, регистрировала их бра-
ки 25 лет назад.

– Я помню эти пары, они 
были молодые красивые, влю-
бленные, – говорит Елена Пе-
шикова. – Я проработала в 
ЗАГСе 30 лет, чего только не 
повидала, но на подобных ме-
роприятиях я была впервые. 
Очень понравилось, хоть было 
и волнительно. Работники Те-

решковского сельского Дома 
культуры, организовавшие все, 
большие молодцы.

На торжестве звучало много 
теплых слов в адрес бывших и 
нынешних работников Тереш-
ковского СДК и сотрудников 
местной библиотеки: Алексан-
дра Дьяконова, Любови Гонча-
ровой, Лидии Токаренко и дру-
гих. Представители младше-
го поколения подарили зрите-
лям несколько забавных танце-
вальных номеров. 

Особых почестей на Дне 
села, по традиции удостоились 
молодожены, будущие перво-
клашки и семьи, в которых в 
этом году родились дети. От-
дельно были отмечены моло-
дые люди, проходящие в на-
стоящее время службу в ря-
дах Российской Армии – Нико-
лай Шевцов и Иван Чеботарь.

Завершился праздник за-
темно красочным фейервер-
ком.

Наталия ЛИФИНЦЕВА.

Сразу два праздника 
отметили терешковцы 
в один день
На Дне села в Терешково «серебряные» юбиляры 
дали клятвы верности и обменялись кольцами

 И вновь как 25 лет назад

 Браво, артисты!



Овны. Действуйте согласно составленному плану. Старай-
тесь по всем вопросам договориться, не доводите дело до 
конфликта. Постоянно поддерживайте связь с коллегами и 
партнерами, советуйтесь по возникшим вопросам. 

Тельцы. Возможно, вам доверят какую-то тайну, в связи 
с чем попросят выполнить поручение. Если это задание 
связано с нарушением закона или носит злой умысел, то 
откажитесь от его выполнения. 

Близнецы. Для того, чтобы достичь хороших результатов, 
вам необходимо выполнить все свои обещания и оправ-
дать оказанное доверие. При этом нельзя проявлять по-
спешность, раздражительность и действовать сгоряча. 

Раки. Чтобы решить вопросы, вам нужно будет внести из-
менения в свою деятельность и отношения. Проявляйте 
принципиальность и твердость, но избегайте конфликтов. 
Это не позволит втянуть вас в интриги. 

Львы. Ваш совместный план может оказаться плохо при-
способленным к жизни. Чтобы решить проблемы, следует 
снова вместе с партнерами оговорить возникшие трудно-
сти и найти выход из положения. 

Девы. Вы захотите с новыми друзьями и знакомыми начать 
совместное дело. Если вы нашли единомышленников, то вам 
будет легко составлять совместные планы, рассчитывать рас-
ходы и решать другие вопросы.

Весы. Ваши достижения привлекут к вам внимание. Вы мо-
жете найти друзей и единомышленников, с которыми смо-
жете начать новое дело. Если не встретите таких людей, то 
оставьте все как есть. 

Скорпионы. Желательно в это время не рисковать, если вы 
не проверили информацию. Иначе риск не принесет удачу. 
В этот период могут проявиться ваши творческие способно-
сти. Вы можете даже открыть собственное дело. 

Стрельцы. При составлении новых планов не следует ме-
нять выбранную в начале месяца цель. Желательно учесть 
полученные результаты для того, чтобы найти новые спо-
собы, методы и идеи, способствующие ее достижению. 

Козероги. Полученные результаты помогут увидеть и ощу-
тить реальное положение дел. Но для осуществления новых 
планов вам нужно приложить собственные усилия, приме-
нить свои знания и способности. 

Водолеи. Перед тем, как дать согласие на контракт, про-
верьте необходимую информацию, документы, используй-
те свой опыт. Обратите внимание, подходят ли вам коллек-
тив и люди, с которыми вам придется работать. 

Рыбы. Вам придется строить отношения с новыми людьми. 
Чтобы не возникали трудности, обращайтесь за поддерж-
кой и помощью к старым друзьям, партнерам, близким лю-
дям. Ищите в кругу новых коллег своих единомышленников. 
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Сканворд

Гороскоп на неделю с 28 июля  

по 3 августа

Что сулят 
нам звезды?     

По горизонтали. Погреб. Фиакр. Отпуск. Тауэр. Свистун. Вата. Букет. Епитрахиль. Дрок. 
Опока. Таска. Ком. Рота. Оборот. Метод. Хала. Кролик. Влага. Дока.

По вертикали. Фата. Евдокимов. Табу. Отметка. Эстетика. Прорва. Сходка. Балок. Пастух. 
Пароход. Роу. Кино. Орало. Удел. Католик. Бэкон. Тьма. Атака.

Хочу рассказать о семейной жизни 
своих родителей. Не могу назвать её 
счастливой, хотя папа не пил, маму 
не бил, не изменял. Поженились ро-
дители студентами, и сначала все бы-
ло прекрасно. Вскоре мама забереме-
нела и родила мальчика . 

Надо сказать, что папины родите-
ли, точнее – бабушка, брак не одо-

брили. У нее для всех сыновей были на 
примете лично выбранные невесты, и 
если до свадьбы папе приходили из 
дома посылочки с продуктами и день-
ги, то после это прекратилось. С мами-
ной стороны родители помогать не мог-

ли, так как она была старшая из много-
детной семьи. И так случилось, что едва 
родив первенца, мама снова забереме-
нела и родила двойню (меня и сестру). 
Это был удар... Нищие, неустроенные 
молодые люди – и трое детей! Учеба за-
кончилась, и родители разъехались в 
разные стороны: мама с малышками к 
родителям (еще и подрабатывать уму-
дрялась с тремя младенцами!), папа – 
зарабатывать квартиру. 

Квартиру он получил по советским 
меркам достаточно быстро, через год, 
и семья снова соединилась, но таких от-
ношений, как раньше, уже не было. По-
могать маме папа не хотел, на упреки от-

вечал: «Сама нарожала – сама и делай». 
Вскоре мама заболела так, что рабо-

тать уже не могла. А папа за столом мог 
сказать: «Кто не работает – тот не ест». 
Вероятно, сам никогда не болея, считал, 
что мама прикидывается. В голове не 
укладывается, как можно сказать такие 
жестокие слова любимому человеку! Но 
это было... Тяжелый у папы характер. Но 
и мама никогда в долгу не оставалась. 
Горько было слушать, как они препира-
ются по каждой мелочи. Когда совсем 
уж друг другу надоедали, разъезжались 
на время. То мама к дочке на полгода, 
то папа к брату. Но надо заметить ради 
справедливости: каков бы ни был папа 

– это человек долга. Нас, детей, он под-
держивал и  несмотря на нелады с ма-
мой по-своему любил.

 Сейчас они живут вместе, но каж-
дый своей жизнью. Мама в своей ком-
нате смотрит телевизор, папа – в сво-
ей. Мама продукты с пенсии покупает 
на свой вкус, папа – на свой. Ну что же, 
не одинокая старость – и ладно. Очень 
жаль, но в моей семье история повто-
ряется.

Наталья.
«СН» предлагает читателям обсу-

дить эту тему в наших группах в Одно-
классниках (odnoklassniki.ru/gazetasel) 
и ВКонтакте (vk.com/boguchar36). 

Не говорите мне о любви
История о том, как под одной крышей долгие годы 
живут люди, не понимающие друг друга

НА ДОСУГЕ



Все воинские части, которые перед 
вой ной дислоцировались в Воронеж-
ской губернии, в 1914 году были от-
правлены на фронт. Остались лишь 
небольшие кадры для полков второй 
очереди. Из них вскоре и были сфор-
мированы 233-й Старобельский и 234-
й Богучарский полки, которые отпра-
вились в район Варшавы и влились в 
состав первой бригады 59-й пехотной 
дивизии.

Богучарский полк получил армей-
ское знамя 3-го батальона 26-го пе-

хотного Могилевского полка образца 
1857 года с золотым шитьем. В центре 
его находился светло-синий крест. 24 ян-
варя 1914 года знамя дополнительно 
было обрамлено светло-синей каймой. В 
верхней части расположилось изображе-
ние иконы Спаса Нерукотворного. Неко-
торым богучарцам под этим знаменем 
довелось  воевали еще в русско-турецкую 
войну.

Конец июля 1914 года. На Никольской 
площади Богучара с утра многолюдно. 
Здесь со всего уезда собрали новобран-
цев, попавших под первую волну моби-
лизации. Провожали на фронт родные и 
суходончанина Петра Агафонова – мать 
Ефимия Петровна, отец Калина Лупано-
вич и брат Карп. Проводы были недол-
гими. Новобранцев из Дьяченковской, 
Монастырщинской, Подколодновской, 
Бычковской, Шуриновской и Красноже-
новской волостей определили в одну ко-
манду. К середине дня длинная верени-
ца на подводах и пешим ходом напра-
вилась на железнодорожную станцию в 
Кантемировку, а оттуда – к месту фор-
мирования. 

За два года на фронте Петр Калино-
вич пережил все тяготы и лишения окоп-
ной жизни. В 1915 году он вместе с Богу-
чарским полком стал участником Вилен-
ского сражения, которое продолжалось 
практически месяц – с 30 августа по ко-
нец сентября. 

В 1916 году во время известного всем 
Брусиловского прорыва под Нарочью 
234-й Богучарский полк попал под не-
мецкую газовую атаку. За те бои Петр 
Агафонов получил Георгиевский крест 
4-й степени, но там же он потерял и здо-
ровье. 

После госпиталя он был демобилизо-
ван, вернулся в родное село. И вскоре – 
ослеп. По счастью, характер Петр Агафо-
нов имел крепкий. Удар судьбы не сло-
мал его. Он не бросил своей мирной про-
фессии жестянщика, в 1924 году женил-
ся, дал жизнь четверым детям. Есть све-
дения, что во время Великой Отечествен-
ной войны 1941-1945 годов в дни окку-

пуации нашего района активно сотруд-
ничал с богучарскими партизанами. Об 
этом  узнали итальянцы, и Петра Калино-
вича хотели даже расстрелять. Его спас-
ли односельчане, упросившие фашистов 
не убивать слепого.

По словам внука старого солдата Сер-
гея Агафонова, Петр Калинович всегда 
был смелым и решительным. 

Как-то в 20-е годы он вместе с моло-
дой женой задержал двух беглых банди-
тов, связал и доставил в местный сель-
совет на двухколесной тачке. Все в селе 
удивлялись его мужеству, видя, как он 
везет по деревенской улице связанны-
ми двух здоровых мужиков.

Может быть, переносить все трудности 
ему помогла вера в Бога: он был очень 
набожный человек. Вместе с женой они 
часто ходили по станицам Ростовской 
области, посещали храмы, собирали по-
жертвования малоимущим. 

Однажды зашли в станице Вешенской 
к писателю Михаилу Шолохову. Тот ра-
душно принял их, накормил и, проникнув-
шись теплым чувством к удивительному 
старику, подарил Петру Калиновичу ко-
жаное полупальто. На снимке он сидит в 
той самой кожанке с Георгиевским кре-
стом на груди.

Сельская новь   29 июля 2014 года

6 Страницы иСтории

 Проводы на войну 1914 года.

наШа СПраВКа

                  

Газовая атака немцев
лишила солдата зрения
Богучарский краевед Евгений романов рассказывает об интересных фактах  
из жизни участника Первой мировой войны, суходончанина Петра агафонова

 Пётр Калинович – первый справа в первом ряду. Фото 1965 года.

Первая мировая стала первой во многом.
Впервые сражались не только на земле и на воде, 

но и в воздухе, и под водой.
Впервые применялись танки, самолеты, подводные 

лодки, зенитные и противотанковые пушки, минометы.
Впервые было применено химическое оружие.
Впервые стали уязвимы (из-за появившихся даль-

нобойных орудий) населенные пункты, расположенные 
далеко за линией фронта.

Впервые война принесла такие людские потери: на 
полях сражений было убито и умерло от ран 9,5 млн. 
человек, более 20 млн. было ранено.

Впервые потери мирного населения превысили бо-
евые потери сторон: 12 млн. человек были убиты, бо-
лее 30 млн. ранены.

Впервые последствия войны носили столь глобаль-
ный характер: произошли три революции (Февраль-
ская, и Октябрьская в России, Ноябрьская – в Герма-
нии), были ликвидированы четыре империи – Россий-
ская, Германская, Османская и Австро-Венгерская. 
Были посеяны семена будущих международных кон-
фликтов.

Первая мировая война длилась пять лет, но не раз-
решила сути проблем – политика государств продол-

жала быть экспансионистской. Остались гонка воору-
жений, локальные конфликты, территориальные при-
тязания, торговые барьеры…

После заключения 28 июля 1919 года Версальского 
мира, ущемившего интересы целого ряда государств, 
французский генерал Фердинанд Фош провидчески 
заявил: «Это не мир. Это перемирие на двадцать лет». 
Угадал вплоть до месяца и года начало Второй миро-
вой войны, еще более страшной и кровопролитной, 
но, судя по современным событиям, тоже ничему че-
ловечество не научившей.
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– Это в самом деле так, – подтвержда-
ет заместитель руководителя управления 
сельского хозяйства Елена Беспалова. – 
Утвержден порядок предоставления та-
кой помощи из областного бюджета, ком-
пенсирующий гражданам часть затрат 
на приобретение маточного поголовья 
крупного рогатого скота. Делается это с 
целью замещения свиноводства в под-
собных хозяйствах граждан на альтер-
нативные виды животноводства в целях 
предотвращения распространения виру-
са африканской чумы.

По словам Елены Беспаловой, субси-
дии предоставляются тем, кто прописан 
на территории области. Гражданам, по-
лучившим субсидии, придется отказаться 
на 3 года от содержания на своем под-
ворье свиней.

– Субсидии распространяются на по-

головье, приобретенное в текущем году, 
– говорит Елена Васильевна. – Суммы 
–  от 5 тысяч рублей на телку в возрасте 
до 6 месяцев, до 25 тысяч – на корову. 
В течение 5 лет приобретенное живот-
ное нельзя будет пустить на мясо – кро-
ме случаев вынужденного убоя, или про-
дать. Каким образом получить субсидию, 
мы поясним, пусть жители района обра-
щаются. Мой телефон 2-17-63.

Сельская новь 29 июля 2014 года

ТЕМЫ ДНЯ

РЕКЛАМА, СООБЩЕНИЯ, ОБЪЯВЛЕНИЯ

    

Субсидии на одну голову приобретен-
ного скота:

телки до 6 мес. – 5000 руб.;
телки 6-12 мес. – 10 000 руб.;
телки 12-18 мес. – 15 000 руб.;
нетели – 20 000 руб.;
коровы – 25 000 рублей.

НАША СПРАВКА

РЕКЛАМА

Бурение скважин. Тел. 8-9198759770. 

Бурение скважин. Тел. 8-9515655204.

Бурение скважин. Тел. 8-9204090282.

Прод. пеноблок, доска обрезная северная, шифер 
7-волновой, кирпич, профлист оцинкованный и цвет-
ной для заборов и крыш. Тел. 8-9204648432.

Поездки на море. Тел. 2-22-55, 8-9204682225.

Поездки на море. Тел. 8-9103490175.

Закупаем  мясо (говядину), коров. 

Тел. 8-9204020107.

Песок, отсев, щебень, камень. Доставка в трудно-
доступные места (вездеход 20 т.) Тел. 8-9601151709.

Закупаем говядину. Тел. 8-9202274740.       

КУРЫ-НЕСУШКИ. Бесплатная доставка по району. 
Тел. 8-9612812344.

Аренда  Дом мебели, 3 этаж, 100 м2. 
Тел. 8-9623279735.

Пшеница, овёс, ячмень. Доставка.  
Тел. 8-9038597180.

Прод. КамАЗ-5410 с полуприцепом. Тел. 8-9050539669.

Прод. 1-комн. кв. в в/г (2 эт.). Тел. 8-9805590140.

Прод. а/м ЛуАЗ-969М на ходу. Тел. 8-9038519468.

Прод. сено. Тел. 8-9601137195.

Прод. дом в с. Подколодновка. Тел. 8-9518625381.

Требуется водитель на производство в с. Дьяченково. 
Тел. 8-9050539669.

Срочно семья снимет жильё. Тел 8-9601317685.

Прод. 3-комн. кварт. в в/г (2 этаж). Тел. 8-9623279735.

Прод. или сдам в аренду здание в с. Дьяченково 1000 
кв.м (свет, газ, вода). Тел 8-9601243770.

Калачеевский кирпичный завод реализует 
кирпич красный керамический. Цена от 8 руб. 50 
коп. за 1 шт. Доставка. Тел. 8 (47363) 2-12-42, 
2-16-92, 8-9102896703.           Реклама

В передвижной Луна-парк на постоянную и временную 
работу требуются: замдиректора, кассир, повар, про-
давцы, контролеры-операторы, сварщик, электрик, води-
тели (кат. Е), разнорабочие, маляр, художник, фотограф. 
Тел. 8-9802498176 (звонить с 10.00 до 17.00).

Реклама

Охранному предприятию требуются охранники-кон-
тролеры для работы вахтовым методом в г. Москве и 
Московской обл. Вахта 20/10, 20/20, 30/30. Проживание 
на объекте бесплатно. Еженедельные выплаты аван-
сов. З/п от 1000 руб. за смену. Тел. 8 (473) 261-10-58, 
8-9202289297.

В связи с подготовкой к 310-летию 
со дня основания города Богучара  и 
235-летию присвоения Богучару ста-
туса уездного города, в целях наве-
дения порядка и чистоты во дворах 
и прилегающих территориях жилых 
домов, учреждений, организаций и 
предприятий:

1. Провести в период с 01.08.2014 
г. по 10.09.2014 г. на территории го-
рода Богучара смотр-конкурс по сани-
тарной культуре и озеленению, посвя-
щенный Дню города Богучара.

2. Трудовым коллективам пред-
приятий и организаций всех форм 
собственности, владельцам индиви-
дуальных, ведомственных и муници-
пальных жилых домов принять уча-
стие в смотре-конкурсе по санитарной 
культуре и озеленению, посвященном 
Дню города Богучара.

3. Для подведения итогов смотра-
конкурса создать комиссию в составе:

Аксенов С.А. – заместитель главы 
администрации городского поселения 
– город Богучар – юрисконсульт, пред-
седатель комиссии.

Члены комиссии:
Резников В.В. – руководитель МКУ 

«Управление городского хозяйства го-
рода Богучар»;

Кожанов Ю.Ю. – заместитель руко-
водителя МКУ «Управление городско-
го хозяйства города Богучар»;

Ливада Л.А. – ведущий специалист 
администрации городского поселения 
– город Богучар;

Панкрат А.Ю. – системный адми-
нистратор администрации городского 
поселения – город Богучар;

Аусева Н.Г. – заместитель предсе-
дателя Совета народных депутатов 
городского поселения – город Богу-
чар;

Енин В.Д. – депутат Совета народ-
ных депутатов городского поселения 
– город Богучар, генеральный дирек-
тор ООО «Богучарбытсервис»;

Зеленков В.В. – депутат Совета на-
родных депутатов городского поселе-
ния – город Богучар, директор МКУП 
«Богучаркоммунсервис».

4. Для поощрения предприятий и 
организаций, жителей города Богуча-
ра, принимающих участие в проведе-
нии смотра-конкурса, установить де-
нежные поощрения или ценные по-
дарки в следующих размерах.

Для предприятий всех форм соб-
ственности:

– за 1 место – 10000 рублей;
– за 2 место – 7000 рублей;
– за 3 место – 5000 рублей.

Для жителей многоквартирных 
домов:

– за 1 место – 7000 рублей;
– за 2 место – 5000 рублей;
– за 3 место – 3000 рублей.

Для жителей частного сектора:
– за 1 место – 2000 рублей;
– за 2 место – 1500 рублей;
– за 3 место – 1000 рублей.

5. Опубликовать данное распоря-
жение в районной газете «Сельская 
новь».

6. Контроль исполнения данного 
распоряжения оставляю за собой.

Глава городского поселения – 
город Богучар 

И.М. НЕЖЕЛЬСКИЙ.

Распоряжение
администрации городского 

поселения – город Богучар 

Воронежской области

23 июля 2014 года    №231-р  г. Богучар

О проведении смотра-конкурса по санитарной культуре  

и озеленению, посвященного Дню города Богучара

ОФИЦИАЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

>>  Продолжение. начало на стр. 3

Автодорога, ведущая от танка в во-
енном городке до перекрестка с улицей 
Транспортной, является собственностью 
Министерства обороны. Ведется работа 
с собственником дороги. По проведению 
на этом участке ямочного ремонта дела-
ется все необходимое.

Татьяна Ефремова:
– Хотелось бы знать, почему дорога 

по улице Мира в Богучаре заканчива-
ется домом №43, а дальше ухабы? Это 
такой ремонт дорожного покрытия у 
нас получился?

– Ответственно сообщаю: ремонт до-
рожного покрытия по названной вами 
улице в прошлом и нынешнем годах не 
производился. 

Ирина Апетян:
– А можно ли нарисовать «зебру» 

на улице Октябрьской? А то на одной 
стороне есть, а возле строительного 
магазина – нет, машины ездят на бе-
шеной скорости, перейти дорогу не-
реально, приходится стоять с детьми 
и подолгу ждать пока пройдет транс-
портный поток. 

– Дорога по этой улице передана в об-

ластную собственность. Администрация 
города направила письмо в адрес управ-
ления автомобильных дорог с просьбой 
оборудовать указанный участок необ-
ходимыми объектами дорожной инфра-
структуры, включая обеспечение безо-
пасности пешеходов.

Елена Королева:
– По улице Ленина, в районе мага-

зина «Магнит», возможно ли устано-
вить ограничивающие скорость авто-
мобилей знаки или «лежачего поли-
цейского»?  

– Мы ведем работу по реконструкции 
дороги на улице Ленина, в рамках кото-
рой планируется как расширение проез-
жей части, так и оборудование ее други-
ми объектами.

– Здравствуйте!  А возможно ли 
установить «лежачие полицейские» 
в нашем селе Вервековке? Машины 
просто низко летают, а не ездят. За-
ранее спасибо!

– Это будет возможно только после 
проработки данного вопроса с точки зре-
ния безопасности дорожного движения 
компетентными органами. Я возьму на 
заметку вашу просьбу.

Наталия ЛИФИНЦЕВА.

Валерий Кузнецов: «Для властей 

второстепенных проблем нет»

 

Цены действительны на момент публикации. Реклама

Спортивные костюмы  – 700-1500 руб.
Кожаные куртки – 1000-2000 руб.
Толстовки, ветровки –  500-1200 руб.
Халаты – 250 руб.
Кофты, блузки – 250-350 руб.
Туники – 250-350 руб.
Футболки, майки – 100-150 руб.
Женские и мужские брюки – 300-350 руб.
Джинсы мужские и женские – 500-550 руб.
Бриджи, трико – 150-250 руб.
Детские вещи по низким ценам.
Постельное бельё – 350 руб.
Полотенца, сумки, мужская, женская и детская обувь – 
350-550 руб.
Тюль – 250-300 руб.
Шторы – 250-500 руб.
100 разных мелочей.

Самые низкие цены!
Мы ждём Вас с 9.00 до 19.00 31 июля 2014 г.  
в РДК «Юбилейный».

Большая распродажа
осенне-летних товаров  (г. Бишкек) 

широкий ассортимент:

Тем, кто откажется от свиноводства, 
дадут субсидию на КРС

Прод. дом в с. Терешково (Дон 5 м). Тел. 8-9204246495.

Прод. зем. уч-к в с. Купянка, 20 с. Тел. 8-9515502755.

Прод. дом в с. Радченское. Тел. 8-9204226064.

Требуется водитель категории Е на межгород.  
Тел. 8-9066745007.

АКТУАЛЬНО
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30 июля
Âлажность – 23 %
Давление – 754 мм рт.ст.
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Главный редактор Е.В. АНДРОСОВА.
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Реклама

По вопросам размещения  объявлений, поздравле-
ний, рекламы обращаться в редакцию газеты «Сель-
ская новь» по адресу: г. Богучар,  ул. Прокопенко, 
1. Тел. 2-24-41.    Реклама

Прогноз погоды взят с сайта http://pogoda.yandex.ru

Прогноз погоды

31 июля
Âлажность – 16 %
Давление – 754 мм рт.ст.

+34
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1 августа
Âлажность – 12 %
Давление – 753 мм рт.ст.

+35
+22

УВАЖАЕМЫЕ БОГУЧАРЦЫ!

Редакция «Сельской нови» доводит до вашего сведения, что при 
подаче объявлений частного характера вы ОБЯЗАТЕЛЬНО должны 
предъявлять  паспорт.                                               

Каждая программа полю-
бившихся богучарцам ве-
черов в городском парке 
радует творческими наход-
ками.
 

Удивляет изобретатель-
ность работников район-
ного культурно-досуго-

вого центра детей и молоде-
жи и РДК «Юбилейный», ко-
торые к каждой субботе при-
думывают что-нибудь новень-
кое для маленьких гостей ве-
черов. То ребятишки ищут 
клад-сундучок со сладостями, 
то творчески демонстрируют 
ловкость и внимание – тоже 
за призы. Особенно привлек 

детей конкурс, в котором 
каждый мог на свой вкус 
украсить цветной карамелью 
заранее заготовленное до-
машнее печенье, и эта слад-
кая «поделка» тоже достава-
лась маленьким кондитерам 
в подарок.

У взрослых – свои развле-
чения. Творческие програм-
мы, которые готовятся для 
них, не менее разнообразны. 
Например, ансамбль «Дон-
ская излучина», вобравший 
в себя таланты двух сел – Мо-
настырщины и Сухого Донца, 
инсценировал свое вокаль-
ное произведение, развесе-
лив публику смешной сцен-

кой. Неподдельный интерес 
вызвало выступление струн-
ного ансамбля из Дьячен-
ковского СДК и вокального 
ансамбля «Придонье», ди-
пломанта фестиваля «Песни 
России» из Подколодновки, 
не оставили равнодушными 
баянные переливы руководи-
теля ансамбля «Дубравушка» 
Дубравского СДК, педаго-
га по образованию Натальи 
Дробиной. 

Аплодисменты неизменно 
разрывали густой вечерний 
воздух после каждого номе-
ра художественной самодея-
тельности.

Любовь ГЕРУСОВА.

Вечера у фонтана заиграли 
новыми гранями

 Каша из общего котелка – такая вкуснятина!

 И Дона зеркальная гладь...              Фотоэтюд Александра МАНУЙЛОВА.

Реклама
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